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21/SVV/0868

Einreicher:
Stadtverordneter Jäkel, Fraktion DIE LINKE

Betreff:
Radweg neben Kuhfortdamm Eiche / Golm

Erstellungsdatum: 12.08.2021
Freigabedatum:

Datum der Sitzung: 25.08.2021

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

In der Priorität ganz oben steht der Bau eines separaten Radweges neben dem Kuhfortdamm (Eiche / 
Golm). Dieser soll in der ersten Ausbaustufe die Kaiser-Friedrich-Straße über Abzweig Lindenallee mit 
dem Abzweig nach Golm vor der Bahnschranke verbinden. In der zweiten Ausbaustufe ist dieser 
Radweg entlang des Feldrandes bis zur Bahnunterführung nahe des Einsatzführungskommandos der 
Bundeswehr (bis zu dem dort bereits vorhandenen Radweg) zu verlängern. Dieser Radweg ist wichtig, 
jedoch ist seit längerer Zeit keinerlei Fortschritt erkennbar.

Daher frage ich den Oberbürgermeiser: 

Wann wird der Bau des ersten Teilabschnittes dieses Radweges begonnen?

      gez. Ralf Jäkel
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